auf Wasser gebautes muss ja schwimmen

also werden die Werte(hoffendlich)stimmen

der Mensch

Die Zukunftsbegeisterung hält in wach, er vertraut Ergebnissen und Zahlen, denkt selber ja schon nicht mehr nach. Wird stimmen schon, tut er`s untermalen.

Denn Computer tun's, sie denken heut, und der Mensch gehorcht und akzeptiert. Schon möglich also dass er's bereut, irgendwann, von ihm ja programmiert.

Und angeblich ja absolut fehlerfrei, das sagen zumindest die 80 Prozent, naja, Wasser eben, nur mal nebenbei, was sein körperlicher ja halt Bestand.

Ist Wasser wirklich so intelligent? Naja, die Zukunft wird`s uns zeigen? Oder sind`s gar nur die 20 Prozent? Wir vertrauen also auf alle Beiden.

Schon makaber könnt man es nennen, auf was die Menschen da halt bauen, denn eines täte, würd man beide trennen, verdunsten, nur soviel zu Vertrauen.